

Información telefónica y telegráfica

A bordo del «Canalejas» y del «Fuerteventura» salen para la península dos nuevas expediciones de deportados repatriados

Entre ellos vienen el capitán Sanjurjo y el canónigo Coll

Albiñana no volverá por ahora a su confinamiento de Las Hurdes

Madrid.—En el Ministerio de la Gobernación dijeron a los periodistas esta mañana que el día 16 ha salido de Villa Cisneros dos expediciones de deportados.

Una de ellas viaja en el vapor «Canalejas» y la otra en el «Fuerteventura».

Los deportados que integran esta expedición son:

- Don Francisco Vitegui.
- Don José Goitia.
- Don Santiago Buguiro.
- Don Joviniano Pullol.
- Don Lorenzo Díaz.
- Don Luis Pereira.
- Don Mauricio López.
- Don Andrés Coll.
- Don José Marqués Castillejo.
- Don Joaquín Patiño.
- Don Justo Sanjurjo.
- Don Pedro Rodríguez.

Se espera que los deportados hayan llegado hoy a Las Palmas, desde donde seguirán viaje a Cádiz.

En la Jefatura Superior de Policía

Madrid.—Los periodistas visitaron hoy al jefe superior de Policía señor Montañés, quien les dijo que el atestado levantado con motivo de los incidentes ocurridos ayer en el Cementerio de San Isidro, ha sido enviado al Juzgado.

Añadió que el doctor Albiñana continuará en Almería y por ahora no volverá a Las Hurdes.

Terminó diciendo que ha enviado al Juzgado un ejemplar del «Mundo Obrero», que publica un artículo injurioso para los oficiales de Asalto.

Se comunica la noticia de Albiñana

Madrid.—Dicen de Almería, que el gobernador civil de aquella provincia, llamó al doctor Albiñana a su despacho para comunicarle que puede prorrogar su estancia en aquella capital hasta nueva orden.

El doctor Albiñana está siendo constantemente visitado por numerosas personas.

Se halla muy demacrado a consecuencia de las privaciones sufridas durante su largo confinamiento en Las Hurdes.

Albiñana tiene en preparación un libro acerca de su confinamiento.

Reparación de «El Imparcial»

Madrid.—«El Imparcial» ha enviado una nota a la Prensa anunciando su reparación para el día 21 del corriente.

Dice que reaparece sin compromiso con ningún partido político determinado.

La Comisión Mixta del Aceite

Madrid.—Los días 14, 15 y 16 celebró reunión la Comisión Mixta del Aceite.

Se acordó nombrar varias comisiones encargadas del estudio de las diversas materias.

Los olivereros solicitaron la suspensión del régimen de admisión temporal de aceites de oliva.

Melquiades Alvarez al partido radical?

Madrid.—«El Sol» publica hoy un suelto asegurando que don Melquiades Alvarez ha ingresado en el partido radical con todos sus elementos.

Dice el citado periódico que no se sabe si don Melquiades ha aceptado como simple diputado la jefatura del señor Lerroux o si ha pactado con el jefe de los radicales su posición personal.

El debate político carecerá de interés

Madrid.—Es creencia general que el debate político que en la próxima semana en la Cámara el diputado progresista señor Castriello, carecerá de interés, pues nadie cree en su eficacia toda vez que por lo que se ha visto todas las razones que ahora se expongan no lograrán hacer mella en el ánimo del Gobierno dispuesto a continuar escusándose en los votos de la mayoría.

La minoría agraria

Madrid.—La minoría agraria acordó retirar todas las enmiendas que tenía presentadas al proyecto de Ley de Congregaciones Religiosas por considerar que cuantos esfuerzos se han hecho como los que en lo sucesivo se hiciesen para mejorar el dictamen de la Comisión aminorando su radicalismo resultan inútiles.

La minoría se limitará a consignar su protesta y nada más.

La Sociedad de Literatura y Arte

Madrid.—En el Ministerio de Instrucción pública dieron a los periodistas cuenta de la reunión celebrada por la Sociedad de Literatura y Arte, reunión a la que asistieron diversas personalidades.

Se trató de poner en práctica los medios más eficaces para proteger el teatro español.

El ministro dió cuenta de las solicitudes que ha recibido en tal sentido y se acordó celebrar otra reunión el sábado próximo.

La Reforma universitaria

Madrid.—El ministro de Instrucción Pública dijo hoy a los periodistas que el proyecto de Ley de Reforma universitaria está inspirado en el deseo de que los estudiantes saquen de sus estudios todos los conocimientos técnicos precisos para el ejercicio de sus profesiones.

Se modificará el régimen de pruebas y se formarán los estudiantes intelectual, moral y físicamente.

Intento de suicidio

Madrid.—Hoy intentó poner fin a su vida disparándose un tiro en la cabeza la señorita Marina Mangada, hija del teniente coronel del mismo apellido.

Al parecer la causa de esta determinación hay que buscarla en las contrariedades amorosas.

Información de Valencia

Primera corrida «fallera»

Valencia.—Celebróse la primera corrida «fallera», lidiándose ocho toros de Cámara, por los diestros Vicente Barrera, Domingo Ortega, Victoriano de la Serna y Fernando Domínguez, que tomaba la alternativa.

Primero.—Domínguez lancea bien. Con la muleta hace una faena decorosa, y mata de una estocada (palmas).

Segundo.—Barrera logra hacerse aplaudir en quites, con la muleta hace una faena afiligranada. Larga un pinchazo y una entera habilitosa.

Tercero.—«Magritas» es alcanzado al banderillar y sufre un puntazo a la salida de un par.

Ortega pone el toro en suerte. Luego muletea rápido para dejar dos pinchazos y una estocada.

Cuarto.—La Serna lancea bien. Con la muleta no hace nada notable.

Dá tres pinchazos y descabella, (pitos).

Quinto.—Vicente Barrera con el capote y la muleta, valiente.

Larga una estocada y el toro muere sin puntilla.

(Ovación y oreja).

Sexto.—Ortega se aprieta con la capa. Hace una buena faena con la muleta y mata de una entera.

(Ovación y oreja).

Séptimo.—La Serna veroniquea bien.

Con la muleta se hace aplaudir. Un pinchazo, media estocada y descabella.

Octavo.—Domínguez lancea con arte.

Con la franela hace una faena valiente y mata sin puntilla.

(Ovación).

El banderillero «Magritas» sufre un puntazo en un muslo, de pronóstico leve.

El anteproyecto de Ley de Arrendamientos rústicos

Sus principales características e innovaciones que se introducen

Madrid.—El ministro de Agricultura, al recibir hoy a los periodistas, les manifestó su esperanza de que el próximo Consejo de ministros termine el estudio de su proyecto de Ley de arrendamiento de fincas rústicas.

Añadió que las modificaciones más notables que introduce el referido proyecto son las referentes a duración mínima de los contratos, prórroga indefinida de los arrendamientos, transformación de éstos en censos redimibles, derecho de tanteo y retracto, regulación y tasa mínima de rentas, coordinación de éstas con las bases de la contribución territorial, revisión de los contratos, regulación de las mejoras, desahucios, arrendamientos colectivos, aparcerías, y jurisprudencia en materia de arrendamientos.

Dijo también el señor Domingo que una vez que se aprobado este proyecto de Ley el Consejo de Ministros estudiará otro sobre ordenación y rescate de bienes comunales.

También se estudiarán los proyectos de Ley de constitución del Banco Nacional Agrícola y redención de foros.

Llevará al Consejo igualmente una proposición para la disolución de la Junta Consultiva de Aranceles y Valores y su sustitución por juntas arancelarias.

Anunció el ministro que se propone organizar una semana agrícola en Córdoba, en la que pronunciará los discursos de apertura y clausura y a la cual asistirán también los directores generales de Agricultura y Ganadería.

Añadió don Marcelino que a uno de los Consejos de la próxima semana llevará el decreto disponiendo la nueva estructura del Instituto de Reforma Agraria.

Por último dijo que para proteger la producción de patata, producto que está amenazado por numerosas enfermedades, se va a

crear una estación que producirá este tubérculo mejorado.

Los alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales

Madrid.—Hoy se reunieron los alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales y tras empeñado debate acordaron reanudar las clases el miércoles próximo, por haber sido atendidas por el ministro las principales peticiones que se le hicieron.

También acordaron no asistir a determinadas clases prácticas, porque los auxiliares encargados de las mismas no tienen la competencia necesaria a juicio de sus alumnos.

En el «raid» Madrid-Manila

Madrid.—A las seis y media de la mañana inició el vuelo el aviador Rein Loring, que se propone cubrir la etapa Madrid-Túnez, primera del «raid» Madrid-Manila.

Crimen social

Madrid.—En la calle de Francisco de Rosas, Lorenzo Hermoso disparó su pistola sobre José Mónico, hiriéndole de pronóstico reservado.

Los móviles del crimen, según declaración del autor han sido resentimientos existentes por haber sido despedido Hermoso de una Compañía Aérea en la que desempeñaba el cargo de telegrafista y de la cual era jefe el señor Mónico.

Campeonato de «skies»

Madrid.—En Navacerrada se celebró hoy el campeonato de «skies». Fué adjudicado el primer puesto al «skidor» José Parada.

Contra el «fascismo»

Madrid.—El partido comunista ha organizado un mitin en el Frontón Central, contra el fascismo.

Dice el señor Azaña

Madrid.—El Jefe del Gobierno recibió hoy numerosas visitas en el Ministerio de la Guerra.

Después, al comunicar con los informadores y a preguntas de éstos les manifestó que todavía no está designada la persona que ha de ocupar la Jefatura de la Casa Militar del Presidente de la República.

De los sucesos de Casas Viejas

Madrid.—Esta mañana estuvo en el Tribunal Supremo el juzgado especial que entiende en los asuntos de Casas Viejas, ante el cual prestaron declaración el capitán de las fuerzas de Asalto señor Gómez y los tenientes del mismo cuerpo señores Salvá, Alvarez y Escobar.

Este periódico sale a la venta a las siete de la mañana; los suscriptores de la capital que no lo tengan en su poder antes de las nueve, deben avisar a la Administración del mismo

Extranjero

Fallecimiento del duque de los Abruzos

Roma.—Ha fallecido el príncipe Luis de Saboya, duque de los Abruzos y primo hermano del Rey de Italia.

El finado había nacido en Madrid, el año 1873, cuando su padre, el príncipe Amadeo de Saboya, era Rey de España.

El duque de los Abruzos tomó parte, el año 1900, en la excursión al Polo Norte y en la guerra italo-turca.

Durante la guerra europea fué jefe de Estado Mayor de la flota italiana, y últimamente organizó la expedición científica al Himalaya.

En la actualidad se había retirado a la Somalia italiana, donde estaba dedicado a la agricultura.

De provincias

Un incendio

Santander.—En el barrio de Pedrosa se declaró hoy un formidable incendio que a causa del fuerte viento reinante se propagó con enorme rapidez.

Quedaron reducidas a escombros cuatro casas.

Los bomberos lograron tras graves esfuerzos dominar las llamas que amenazaban propagarse y destruir toda una manzana de edificios.

Las pérdidas son de gran consideración.

La libertad bien entendida

Bilbao.—El partido radical-socialista ha acordado proceder a la colocación de numerosos pasquines en los que dice que está dispuesto a no tolerar la propaganda del partido fascista.

Añade que apedrearán los establecimientos y los edificios cuyos dueños manden arrancar estos pasquines.

Del incendio de los almacenes «El Siglo»

Barcelona.—Los peritos han tasado las pérdidas ocasionadas con motivo de los almacenes de «El Siglo», en quince millones cuatrocientas diez mil ciento cuarenta pesetas.

Detención de unos supuestos atracadores

Bilbao.—La policía detuvo a cuatro sujetos a los que se les creía autores del asalto a la Caja de Ahorros de Deusto.

Después fueron puestos en libertad.

El gobernador civil de la provincia ha manifestado que está dispuesto a dar autorización para uso de armas a los empleados de los establecimientos bancarios.

La muerte de Rafael Mejías Bienvenida

Sevilla.—La policía practicó hoy un registro en el domicilio de Antonio Fernández, autor de la muerte del hermano de los «Bienvenida», Rafael Mejías Bienvenida.

Se cree que Antonio realizó el hecho bajo los efectos de un ataque de enajenación mental.

Habitaciones espaciales y ventiladas con balcón a la calle. Agua corriente y cuarto de baño. Mozo a la llegada de todos los trenes.

En lo más céntrico de Valencia

GRAN HOSPEDERIA «LA ESMERALDA»

Marcelino Oquendo

TELEFONO 10.528 PLAZA DE LA MERCED, 3 VALENCIA

Esmerado servicio de comedor a la carta. Cubiertos de 2 pesetas en adelante. Paellas individuales de 1'50 pesetas en adelante. Comedor espacioso y ventilado.

LAS 20 CURAS VEGETALES DEL ABATE HAMON



curan radicalmente SOLO CON PLANTAS la diabetes, albuminuria, los bronquios y pulmones (tos, bronquitis, asma, etc.), reuma, artrismo, los males del estómago, malas digestiones, pesadez, acidez, etc.; las enfermedades de los nervios, del corazón, de los riñones, del hígado, de la piel, de la sangre, las úlceras del estómago, el estreñimiento, etc., sin necesidad de sujetarse a régimen alimenticio según numerosas pruebas que contiene el libro «LA MEDICINA VEGETAL» que mandan gratis y sin compromiso a quien lo solicite Laboratorios Botánicos y Marinos, Ronda Universidad, 2, Barcelona, y Peligros, 9, Madrid.

